



El Vicepresidente Iº de la Legislatura porteña, diputado Cristian Ritondo, se reunió con el Alcalde de Miami, Tomas Pedro Regalado con quien intercambió experiencias de políticas públicas, la relación presente y futura entre Argentina y Estados Unidos, y la candidatura de Mauricio Macri para Presidente. La reunión se dio en el marco de la visita oficial que Ritondo y una delegación de la Legislatura realizan por los Estados Unidos.

Ritondo llegó acompañado de la diputada Raquel Herrero, el Titular del Instituto del Juego y candidato a legislador por la Ciudad, Daniel del Sol, el Director General de Políticas Públicas de la Legislatura, Licenciado Pablo García Mithieux y el doctor Demián Abbott, asesor de Ritondo y precandidato a intendente de Carmen de Areco.

"Queremos compartir estrategias en el sector tecnológico y potenciar este campo entre Buenos Aires y Miami. Con Tomas Regalado hablamos de políticas públicas, lo que estamos haciendo en materia de desarrollo económico y seguridad en nuestra Ciudad de Buenos Aires y lo que debe hacerse en los próximos años", dijo Ritondo.

Ritondo agregó "durante el encuentro intercambiamos opiniones sobre asuntos de interés común tales como presupuesto participativo, seguridad, emergencias sanitarias, financiación de obra pública, la relación entre lo público y lo privado. También acerca del funcionamiento del sistema comisionado de Miami que constituye el órgano de gobierno de la ciudad con facultades para aprobar ordenanzas, adoptar reglamentos y ejercer todas las competencias atribuidas a esa capital similares a la Legislatura porteña. El tema principal fueron las perspectivas de relación futura y la candidatura de Mauricio Macri a Presidente.



"Tomas Regalado se interesó por la Argentina que vendría con Mauricio Macri Presidente. Vamos construir puentes entre Buenos Aires y Miami, Estados Unidos y Argentina. Sabemos

que hay mucho interés en la figura de Mauricio Macri como alguien que ha surgido con mucha fuerza en la política nacional y que seguramente será el próximo presidente en el 2015", sostuvo Ritondo.

En el pasado mes de septiembre de 2014, Ritondo recibió la llave Miami a manos de su alcalde Tomás Regalado. El Vicepresidente Primero de la Legislatura fue el primer argentino invitado a la Cumbre Legislativa 2012 de la National Conference of State Legislatures, en Chicago, entre el 5 al 9 de agosto, donde coincidieron 5000 diputados de todo el mundo.

Cristian Ritondo, se reunió con ciudadanos argentinos residentes en distintas partes de los Estados Unidos. Con ellos dialogó sobre "diversas cuestiones que aquejan a la Argentina" como "inseguridad, inflación, desempleo y corrupción". En ese sentido, les pidió que voten "por el cambio que se viene, que es un cambio positivo" refiriéndose a la precandidatura de Mauricio Macri a la Presidencia de la Nación. Antes había mantenido un encuentro con Director para el Cono Sur del Departamento de Estado, Bruce Friedman con quien dialogó sobre el panorama político y electoral de cara a las elecciones en Argentina, el estado de las relaciones bilaterales en una eventual presidencia de Mauricio Macri. También participó del programa "Directo USA", donde fue entrevistado por el corresponsal de la CNN en español en Washington D.C., Juan Carlos López.

Ritondó afirmó "con Mauricio Macri como Presidente vamos a tener un marco jurídico internacional que ofrezca reglas claras con seguridad jurídica para llevar adelante la reconstrucción de Argentina. Tenemos que ordenar las instituciones para que nuestro país sea respetado a nivel global".